

## 一学期を振り返って・・・

4月に入学してから、はや3か月が過ぎようとしています。小学校から入学してきて、たくさんの新しいことに戸惑ったのではないかと思います。教科によって先生が替わることやテストの成績に番数がつくこと、部活動や生徒会活動など、本当に驚きと、必死についていかなければという気持ちでいっぱい、あっという間に日々が過ぎたかもしれません。みなさん本当にこの3か月で心身共に大きく成長し、よく頑張ってくれたと思います。いつも同じ時間に登校し、さわやかな挨拶をし、鍵を開け、窓を開けてくれたり、朝のお掃除や草抜きを一緒に手伝ってくれたり、給食のあと廊下にお汁や牛乳がこぼれていたなら、自分がこぼしたわけでもないのに教室からティッシュを持ってきて一緒に拭いてくれました。友達を思いやって声を掛けたり、荷物を持ってあげたり、注意したり、まさに「自律」した生活ができるようになりつつあります。この調子で2学期も頑張ってください。

### 教育相談が行われます

夏休みに入ると、教育相談（三者面談）が始まります。今回の面談では、1学期の学校生活について、担任の先生から話があると思います。授業態度や課題の提出の様子はもちろん、給食準備や清掃、係活動や委員会活動などを振り返り、2学期の学校生活に生かしてください。また、学習面でも、自分が不得意とする教科や分野の復習にどのように取り組むかなど、できるだけ具体的に話し合ってください。また、心配なことや相談したいこともこの機会に相談してみてください。

### 人権作文意見発表会を終えて

先日、人権作文意見発表会が行われました。クラスの代表7名の人が、自分の意見を堂々と発表してくれました。また、その思いに応じて、意見を返し、みんなで人権について真剣に話し合うことができました。みなさんの感想をお読みください。

・6組の安藝さんが言っていたけど、LINEじゃ本当の気持ちが伝わらないことがあるから、自分も気をつけようと思った。たくさんの人の前で発表することはとても勇気がいることだと思ったけど、周りの人の意見を聞いて勇気をもらうことができると知った。校長先生が言っていたように、言うだけではなく、ちゃんと実行できるようにになりたいと思った。

日	曜	7月 行事予定	給
16	火		○
17	水		○
18	木		○
19	金	一学期終業式 ①木5②金6③終業式④学活⑤大掃除 学校安全の日	○
20	土		—
21	日		—
22	月	夏季休業日開始 教育相談	—
23	火	教育相談	—
24	水	教育相談	—
25	木	教育相談	—
26	金	教育相談	—
27	土		—
28	日		—
29	月		—
30	火		—
31	水		—

### 8月の予定

8月5日(月) 一年生登校日

宿題してね!

- ・私は人と比べて安心してる部分があったり、障がい者に対する偏見がありました。けれど、このような事が全部差別につながっていくことが分かりました。自分がされて嫌なことなのではないようにしようと思ったし、相手のことを考えて行動したり、発言するような人になりたいと思いました。そしてこれら全部が当たり前になるようになったり、次は自分が教えられる立場になって間違っただけの行動をしている人に人権を伝えていきたいです。
- ・今回の発表会をとおして色々な人の考えが知れたり、今までの自分の考えも知ることができました。自分より下を探すことに関しては、私が一番やっつけてしまっているかとも思いました。テストや成績などたくさんの事で比べてしまっていることに気づけたので考えを改めてこれからは比べたり、自分より下を探すのをやめようと思いました。なので上を目指して過ごしていきたいです。また、自分の間違いなどを認めたり、相手の考えを尊重できる人間になっていきたいです。
- ・藤江さんの作文が心に残りました。勉強に関しても、スポーツに関しても自分より上の人に対して、尊敬もするけど、それと同時に自分にできて、相手にできないこと、相手の弱点を私もさがしてしまう時があるから藤江さんの話を聞いて、もうそれはやめようと思えました。他の人の意見を聞いてみると、その意見に対しても共感することが多かつたし、そう思えてすごいなと思える意見も多くて、どの発表も今までよりもっと人権について考えられる時間でした。
- ・今回の発表会で自分にはなかった考えや思いを知ることができて良かったなと思いました。言葉というのはいろいろな種類があるけれど同じような意味でも言い方や、イントネーションで受け取り方が変わってくるなと思いました。1つ1つの言葉を大切にすることも大事だけど相手の気持ちやどう受け取るかを考え発言したいと思いました。
- ・心に残ったのが「私も相手も同じ人間」という作文で、例えば自分が何かできなかったときに、すぐ自分より下の立場の人を探してしまいます。下の立場を探して見つけたら安心するということを知ってすごく共感しました。でも、このように相手と自分を比べるなどのことは、そのうち相手を傷つけてしまうこともありえると思うので、これからはもし自分にできないことがあっても、比べることを減らしていきたいです。
- ・私は今まで何かの病気になってしまった人や、障がい者の方は特別にサポートし、対応を改めなければいけないと思っていました。ですが東條さんの作文では「認知症になっても同じ人間」という言葉を聞いて、同じ人間だから、特別なサポートをする必要はないと分かりました。これからは困っているときにサポートをしようと思います。